



Estrellas en “La Casa de los Espíritus”

Los nombres ya están y son muy llamativos: Meryl Streep, Glenn Close y Jeremy Irons. Ellos protagonizarán la película *La Casa de los Espíritus*, basada en la novela de Isabel Allende.

Tras varios años de preparativos, el laureado director danés Bille August de 44 años por fin contrató a los protagonistas del filme que comenzará

a rodar en enero. El cineasta con *Pelle el conquistador*, en 1988, ganó la Palma de Cannes y el Oscar a la mejor película extranjera.

LA NACION telefoneó a la residencia de Isabel Allende en San Rafael, Estados Unidos. Contestó su hijo Nicolás, quien no sabía la noticia de los actores contratados para la película. Señaló que le pa-

recían “muy bien” los nombres. Lamentablemente la escritora no se encontraba en casa, sino en España, donde vacaciona. Nicolás indicó que estaría de regreso el próximo 23 de septiembre.

Pero según August, la misma Allende le felicitó por telegrama por su elección de actores, y “confía en que el espíritu loco de su abuela”

Clara le proteja en la tarea.

El cineasta dio el papel de la nieta Blanca a su esposa Pernilla August, quien obtuvo la Palma de Oro en Cannes por su representación de la madre de Ingmar Bergman, en la cinta de August *La buena Voluntad*.

Los exteriores de *La Casa de los Espíritus* se rodarán al sur de Lisboa, donde se levantará la casa en que Isabel Allende sitúa

El 30 regresa Isabel Allende [artículo] Jorge Silva A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Silva Astudillo, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El 30 regresa Isabel Allende [artículo] Jorge Silva A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile